

LE SPORT AU SERVICE DU DÉVELOPPEMENT ET DE LA PAIX

Réflexions sur la centralité
des Nations Unies

Par Pauline Alméras

Paris, L'Harmattan, 2018, 20 €.

Le secteur du sport au service du développement et de la paix se structure aujourd'hui à travers un réseau d'acteurs divers autour du Bureau des Nations Unies. Grâce à



un modèle d'analyse novateur, cet ouvrage tente de répondre aux interrogations : pourquoi l'ONU considère-t-elle le sport au service du développement

et de la paix comme un outil pertinent ? Quelles étapes ont favorisé son utilisation par les institutions onusiennes ? Comment les agences, fonds et programmes des Nations Unies coopèrent-ils avec les fédérations sportives et les organisations non-gouvernementales ?